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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE QUITANDINHA – PR 

 

 

 

 

 

O Vereador que este subscreve, no uso das suas 

atribuições, com fundamento no art. 74-A, § 1º e §5º da Lei Orgânica Municipal, vem 

respeitosamente perante Vossa Excelência propor a seguinte 

 

EMENDA ADITIVA 

 

ao Projeto de Lei do Poder Executivo nº 024/2023, 

que “Estima a receita e fixa a despesa do Município de Quitandinha, para o exercício de 

2024”, na forma que segue: 

 

Fica acrescido à lei as seguintes despesas: 

 

Emenda individual Geral:  

- Destinar R$86.181,20 (oitenta e seis mil, cento e oitenta e um reais e vinte 

centavos) para ampliação/manutenção da rede de água da localidade de Quicé dos Alves; 

 

Emenda individual da Saúde:  

- Destinar R$86.181,20 (oitenta e seis mil, cento e oitenta e um reais e vinte 

centavos) para a construção de uma nova sede do SAMU, já com heliponto; 

 

Emenda de Bancada Geral: 

- Destinar R$ 43.090,60 (quarenta e três mil e noventa reais e sessenta centavos) 

para reforma Escola Municipal do Cerrinho, incluindo a aquisição de um parquinho infantil; 

 

Emenda de Bancada Saúde: 

- Destinar R$ 43.090,60 (quarenta e três mil e noventa reais e sessenta centavos) 

para adquirir uma academia ao ar livre na localidade de Quicé dos Alves, junto a escola 

municipal; 

 

Quitandinha, 22 de novembro de 2023. 

 

 

Vereador PAULO DOS ANJOS PEREIRA
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JUSTIFICATIVA 

 

A emenda impositiva livre será utilizada para ampliação/manutenção da rede de 

água da localidade de Quicé dos Alves. 

 

Por sua vez a emenda impositiva da saúde será utilizada para destinar recursos 

para a construção de uma nova sede do SAMU, já com heliponto, vez que atualmente 

funciona com o Hospital Cristo Rei, que necessita de ampliação. 

 

Quanto à emenda de bancada, a cota livre será destinada para reforma da Escola 

Municipal do Cerrinho, incluindo a aquisição de um parquinho infantil. 

 

Por fim, quanto a emenda de bancada da saúde, o valor deverá ser destinado para 

adquirir uma academia ao ar livre na localidade de Quicé dos Alves, junto a escola 

municipal. 

 

Por essas razões, conto com o apoio dos nobres colegas e aprovação da presente 

emenda impositiva. 

 

 

 

 

Vereador PAULO DOS ANJOS PEREIRA 
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